

La Diputació de València lleva la magia del Teatro Escalante a 12 municipios en la recta final de la gira 2024

- El proyecto teatral de la corporación provincial retoma este mes de octubre su gira en las comarcas de la Ribera Baixa, la Ribera Alta, l'Horta Nord, l'Horta Sud, la Plana de Utiel-Requena, la Vall d'Albaida y la Safor
- Para el último trimestre del año se ha apostado por las producciones propias de las últimas temporadas junto con otros espectáculos infantiles y juveniles de éxito

Jueves 17 de octubre de 2024.- Escalante, proyecto teatral de la Diputació de València, pasará por las comarcas de la Ribera Baixa, la Ribera Alta, l'Horta Nord, l'Horta Sud, la Plana de Utiel-Requena, la Vall d'Albaida y la Safor entre octubre y diciembre con el final de su gira de 2024, contribuyendo a la vertebración de la provincia y al acercamiento de las artes escénicas a las familias.

“Desde que comenzó el 2024, miles de personas han podido disfrutar del sello de calidad de Escalante en nuestros municipios con su proyecto itinerante, y les invitamos a seguir haciéndolo en las próximas semanas. Además, ya estamos trabajando en la gira de 2025, que será muy especial y amplia para fortalecer ese objetivo de que todas y todos, desde pequeños, podamos acceder al teatro con propuestas de calidad”, ha señalado Rocío Gil, diputada de Juventud y Teatros de la institución provincial.

Marylène Albentosa, directora y coordinadora artística, ha añadido que “para el último trimestre se ha apostado especialmente por las producciones propias de Escalante, creadas por compañías valencianas y con un gran éxito tanto entre la comunidad educativa y las familias que ya las han disfrutado como entre la crítica”. Obras que van desde el teatro multidisciplinar hasta el de objetos y que se dirigen a la infancia y la juventud.

Producciones propias

Entre las propuestas del final de la gira se encuentra 'Allò que ens uneix', la primera producción de proximidad de Escalante creada por Títeres La Matallina. Un espectáculo de teatro de títeres y objetos basado en cuentos y leyendas infantiles de países del Mediterráneo que hará parada el 20 de octubre en El Puig, el 27 en Atzeneta d'Albaida, el 1 de noviembre en Benimodo, el 2 en Sinarcas, el 6 en Meliana, el 1 de diciembre en Bocairent y el 8 de diciembre en Benicull de Xúquer.

La compañía MaQuinant Teatre abordará la tristeza en la infancia a través de los ojos de Llum con 'Boira', una obra que fusiona el teatro de texto y de objetos, la danza, las artes plásticas o la música con una atmósfera inmersiva muy especial. Llegará a Alboraya el día 20 de octubre.

También girará la producción 'Peter&Pan', creada por LaMaR y con La Teta Calva en la autoría. Esta obra de teatro musical de gran formato se representará en Navidad, concretamente el 26 de diciembre en Quart de Poblet y el 27 en Sueca.

Más espectáculos de compañías valencianas

A ello se suman otros espectáculos que han pasado por el teatro de la Diputació de València en temporadas anteriores con gran acogida, como 'Fabulant', de JM Gestión Teatral, que con su propuesta de teatro musical llega a Alzira el 9 de noviembre; y los títeres de 'Èdip Rei', de Bambalina Teatre Practicable, el 13 de diciembre en Gandia.

Las entradas de estos espectáculos se pueden adquirir a través de los canales de venta habituales de los respectivos municipios. Las obras de la Temporada 24-25 de Escalante y sus entradas se pueden consultar en www.escalantecentreteatral.servientradas.com.